



**Ocupa así el lugar dejado por Edorta Diaz del Rio que en marzo renunció a su cargo por motivos laborales**

**Se aprobó la subvención nominal otorgada al club de futbol femenino Goierri Gorri para equiparar el futbol femenino al masculino en cuanto al apoyo que se otorga**

Arantxa Zufiaurre Goikoetxea forma ya parte del gobierno municipal. En el pleno municipal celebrado ayer, juró su cargo y de este modo ocupa el lugar dejado por Edorta Díaz del Rio en marzo ya que por motivos laborales tuvo que renunciar a su cargo de concejal. Con Arantxa Zufiaurre, el gobierno municipal queda conformado por seis mujeres y tres hombres.

Entre los temas más destacados en el pleno municipal correspondiente a mayo esta también la aprobación de la subvención nominal dirigida al club femenino de futbol Goierri Gorri. Basándose en criterios de

igualdad, ha sido una transferencia aprobada en el apartado de modificaciones de créditos. La ayuda parte del departamento de igualdad pero en este caso se convierte en nominativa ya que va dirigida al club Goierri Gorri. En total serán 7.000 euros dirigidos al deporte femenino en este caso fútbol, para equipararse de algún modo a los apoyos que ya reciben en categoría masculina.

Otros de los temas y propuestas que se salieron adelante fueron la propuesta de aprobación inicial de las tasas de Musika Eskola y Euskaltegi para el curso escolar 2018-2019, en los que la subida a aplicar será la correspondiente al IPC anual. Se aprobó también la actualización del inventario de los bienes municipales, también la derogación de la normativa de la utilización del Conjunto Monumental Igartza ya que con la publicación de los nuevos pliegos de condiciones para optar al nuevo periodo en la gestión se encuentran ya incluida. Del mismo modo se aprobó nombrar a Xabier Matarranz como representante municipal en la asociación del La Ruta del Hierro de los Pirineos.

Dos temas más completaron el orden del día de la sesión plenaria; la aprobación de la propuesta de aprobación de convenio de encomienda de gestión entre el Ayto. de Beasain y la Academia Vasca de Policía y Emergencias para la gestión de los procesos selectivos unificados de ingreso de agentes y la ratificación del acuerdo adoptado por la Junta de Gobierno del Euskaltegi en relación al nombramiento de directora por el cual Mari Paz Martin continuará hasta diciembre de 2019 y entonces será sustituida por Marian Toledo.